
 

 

 

立法會 

教育事務委員會 

融合教育小組委員會秘書 

楊少虹女士台鑒： 

 

要求政府提供融合教育資助情況資料 

 

 2013 年 12 月 13 日融合教育小組委員會會議，將討論「安排有特殊教育需

要的學生入讀主流中小學的現行機制，包括家長的選校和家校合作」及「中小學

融合教育的新資助模式及資助額是否足夠」，本人希望要求政府當局於會上匯報

下列資料： 

 

1. 現時在新資助模式下，在三層資助架構及八種特殊學習需要的學生的分

佈及人數，請分細項作出匯報。 

2. 行政長官於 2013年施政報告中，指「將每所學校可得的學習支援津貼上

限由每年 100萬元提升至 150萬元」，請政府匯報有多少間學校受惠於此

政策。 

3. 在資助融合教育體制下的特殊學習需要學生與資助特殊教育體制下，政

府的整體資助額分別為何，請分別匯報單位成本及資助的細則。 

 

 本人明白是次要求相對而言時間較為緊迫，望能得秘書處及政府當局諒解，

並予以合作，讓會議討論更為有效。 

 

謹此奉達。如有任何查詢及疑問，煩請致電 2613-9200與本議員辦事處職員

盧浩元先生聯絡。 

 

 

立法會議員 

 
謹上 

(助理社區主任 盧浩元 代行) 

二零一三年十二月十一日 
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